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ISABEL RODRÍGUEZ, PORTAVOZ DEL GOBIERNO DE CASTILLA-LA MANCHA

"Lo prioritario para los 
toledanos lo es para Barreda"

Isabel Rodríguez es, con sus 29 años recién cum plidos, m u jer exp erim en tad a  en política, ha 
sido senadora y  directora general antes que Portavoz del G obierno regional. En este cargo le 
toca v iv ir unos m o m en tos  de especial crispación política que se agudiza según se acerca la 
fecha de las próxim as elecciones autonóm icas. A u n q u e  ella ya tiene tam b ién  cierta 
experiencia, el PP no tardó  m ás de una sem ana en solicitar su d im isión cuando fue  nom brada. 
Piensa que, en m ateria de agua, Castilla-La M ancha aún no ha dicho su ú ltim a palabra.

fue incapaz de defender a Castilla-La 
Mancha.
-¿Hemos perdido la batalla del agua? 
¿No estamos muy solos en este asunto 
en el conjunto del país?
-Hemos perdido la primera batalla de 
una guerra que va mucho más allá. 
Hubiera sido muy importante sacar el 
texto del Congreso tal y como lo había
mos planteado, pero no hay nada perdi
do. Es una batalla que íbamos dando y 
que estamos dando y donde hemos con
seguido muchos avances, quiero recor
dar sobre todo los habidos en infraes
tructuras con esa obra magnífica de la 
tubería a la llanura manchega que va a 
abastecer a un cuarto de la población de 
Castilla-La Mancha y otros avances 
importantes en las negociaciones con 
las cuencas hidrográficas en las que esta
mos en este momento. Nos queda 
mucha batalla que dar y el Gobierno de 
José María Barreda la está dando en 
todos los frentes y en todas las cuencas, 
desde el punto de vista político, desde el 
judicial y también en el ámbito social 
aglutinando a toda la sociedad de 
Castilla-La Mancha en la defensa del 
agua.
-Este 19 de jimio hay convocada otra 
manifestación en Talayera de la Reina 
para reivindicar el agua, ¿va a estar?
-Probablemente sí, a no ser que una 
cuestión de agenda me lo impida, esta-
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-Al final no fue posible aprobar el 
Estatuto. ¿Existió algún momento en 
que sí fuera posible?
-El Gobierno intentó que fuera posible y 
para eso hicimos mucho. Es cierto que al 
final del proceso y repasada la trayecto
ria de lo ocurrido, sí tenemos la sensa
ción de que el PP y la sra. De Cospedal 
nunca quisieron que el Estatuto viera la

luz, para ella era un problema tener que 
defender un Estatuto que pusiera los 
intereses de Castilla-La Mancha por 
encima de los de otros territorios y al 
final vimos como llegó el presidente de 
Murcia al Congreso de los diputados 
para dar allí sus órdenes y poner sus 
requisitos, que previamente había pac
tado con Mariano Rajoy, y Cospedal
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